
 
 
DEBAT PUBLIC SUR LE PROJET D’AEROPORT A NOTRE-DAME-DES-LANDES 
 
 
 
 
Je ne souhaite pas laisser à nos enfants (les miens, les vôtres) un univers bétonné et urbanisé à 
outrance. 
 
La campagne, la nature sont nécessaires à l’équilibre de la vie de tous, à différents niveaux. 
 
Or, la construction de cet aéroport entraînerait inévitablement la croissance d’une 
agglomération nantaise qui pourrait s’étendre de St-Nazaire à Rennes. 
 
Ne voyez-vous donc pas le mal-être qui règne dans les villes de Paris, Marseille… 
 
Arrêtons de créer des super mégapoles ! 
 

Et pour l’intérêt de qui ? 
 
Le monde vacille. Nous sommes tous dépassés par l’accélération des techniques, nous avons 
peu de prise sur cette évolution, alors au moins, quand nous avons la possibilité de poser un 
acte pour ralentir cet engrenage de folie, faisons-le ! 
 
Restons à des mesures humaines. 
 
Ne construisons pas d’aéroport à Notre-Dame-des-Landes. 
 
 
 
Mme PENNAMEN 
NORT sur ERDRE 
 
 
 


